



ひよこ・あひるぐみだより 9月



あひるぐみ担当 丸野美由紀

日中は、まだまだ暑い日が続いていますが、朝夕に吹く風に心地よさを感じ、秋を感じられるようになりました。友だちとのかかわりも増えてきた子ども達。時には、同じおもちゃを使いたくて、トラブルになる事もありますが、すぐに仲直りして、一緒に遊びを楽しんだりして、かわいい笑顔をたくさん見せてくれます。気温差もあり、夏の疲れが出やすい時期ではありますが、十分な休息と栄養を採り、元気に秋を迎えたいと思います。

今月は、ののさまに見守られるなか、お友だちと一緒に小さな秋を感じながら、楽しく体を動かす遊びを取り入れて、元気一杯過ごしたいと思います。



今月の目標

・保育者や友だちと一緒に体を動かして遊ぶ事を楽しむ。

★子どもの姿★(ひよこぐみ)

- ・給食では、おかずなどを手づかみする姿も見られますが、自分で食べようと意欲的に食事をしたり、以前より、大きな口を開けて食べようとしていたりしています。
- ・午前睡をせずに過ごせる日が増え、みんなと一緒に遊ぶ時間が増えてきました。

★子どもの姿★(あひるぐみ)

- ・お友だちがみんなと違う事をしようとする時、「ダメよ」「まだよ」などと言って教えてくれたり、みんなが小さな先生になっています。
- ・「大きなかぶ」の絵本を読む時、「うんとこしょ、どっこいしょ」とかぶを引っ張るまねをしたり、「まだまだかぶは、抜けませ〜んと」手を振るなど仕草をつけて、かわいい姿を見せてくれます。

～お知らせ&お願い～

- ・14日(木)は、敬老会となっております。子ども達も、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に遊ぶのを楽しみにしておりますので、ぜひ、ご参加下さい!
- ・ビニール袋は、必ず、毎日持たせて下さい。
- ・あひるぐみさんは、パンツやおむつの着脱を自分でしようと頑張っています。ぜひ、ご家庭でも、子どもさんのやる気を見守ってあげて下さい。
- ・まだまだ暑いですので、体拭き用のタオルを毎日持たせて下さい。